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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Welche Rolle spielen Berufliche Gymnasien bei der Schulwahl? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie bewertet der Senat grundsätzlich die Möglichkeit, an einem Beruflichen 

Gymnasium die Oberstufe zu besuchen und was unternimmt er, damit möglichst 
alle Schüler*innen über diese Option umfangreich informiert werden? 

2. Wie bewertet der Senat die Auswahl der bestehenden Profile wie Luft- und 
Raumfahrttechnik, Gestaltung/Multimedia, Gesundheit oder Recht an den sechs 
Beruflichen Gymnasien, welche sind besonders gefragt und welche neuen Profile, 
zum Beispiel mit Blick auf klimarelevante Berufe, wären darüber hinaus noch 
sinnvoll einzuführen? 

3. Sieht der Senat eine strukturelle Benachteiligung darin, dass Berufliche 
Gymnasien im Gegensatz zu den gymnasialen Oberstufen keine zugeordneten 
Oberschulen haben, und welche Möglichkeiten sieht er gegebenenfalls, eine 
etwaige strukturelle Ungleichbehandlung zu beseitigen? 
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